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第 1 回クラブフォーラム報告 
次年度幹事 馬場秀幸 

 
 
 
 
 
 
 
 
 第１回クラブフォーラム司会をさ

せていただきます。本来ならば、故金

エレクトが挨拶をさし上げるところ

ですが、2009 年 2 月 3 日に中クラブ

で承認されましたアフリカ マラウ

イに蚊帳を贈る事案について、2010
年 1 月 25 日より、現地視察に出かけ

ております。よって、本日のご無礼を

お許しいただきたいと思います。 
 本日のクラブフォーラムに先立ち

委員会構成等についてご快諾をいた

だきましたことをお礼申し上げます。 
 本日のクラブフォーラムは、お手元

の第 21 期会長方針(案)に基づき、 

より良い中クラブを目指し、テーブル

わいがや会議とさせていただきます。

お手元の、委員会方針についてご討議

をいただき、一行の方針追加をお願い

します。 
 
＜会議結果＞ 
親睦委員会：勝野和男委員長 

同好会補助費は、支出されていない

ようだが、一層の親睦を深めるため

に、麻雀大会はいかがか。15 名の

参加は確実。 
加藤義明会員 

次年度会計柴田会員より、通帳、お

礼、支払等について質問。前期会計

加藤一誠さんのアドバイスを受け

るのが最善の方法とアドバイス。 
会員増強退会防止委員会 

安藤元一委員長 
次年度会長方針(案)の１つであり

ます「会員増強５名達成」を実現す

るには予算額 5,000 円では少ない

のではないでしょうか。ここ数年、

１名増強できるかどうかという大

変厳しい経済環境の中で、5 名の増 

強目標を立てられるなら、会員の意

識を盛り上げるためにも会長の思

いを予算に反映していただければ

と思います。 
次年度委員会構成(案)を拝見し、会

員数 40 名を切った現在、多少の兼

務はやむを得ないと思いますが、出

来るだけ委員会数・構成人数など再

考していただき、兼任を少なくして

いただければと思います。 
 
 
 貴重なご意見ありがとうございま

した。 
ご意見を基に、次年度理事会を展開し

たいと思います。 
一層のご協力をお願いします。 
 

 

前 例 会 の 記 録 

平成２２年１月２６日(火) 

[点鐘]１２時３０分～ 

[ソング]手に手つないで 

[ゲスト] 

[ビジター]神山初夫君 

（岐阜中山道ＲＣ） 

[出席]会員総数36名 
(出席免除1名) 
本日出席 23名 65.71％ 
[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 ニコボックス報告 
『クラブフォーラム』 

担当 副幹事

本 日 の 予 定 

第９０６回 

平成２２年２月２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]『ロータリー財団に 

ついて』 

地区ロータリー財団委員会 

近藤登志満様 

担当 ロータリー財団委員会 

次 回 予 定 

第９０７回 

平成２２年２月９日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

担当 国際奉仕委員会

岐阜中週報
平成 22 年 2 月 2 日(火)
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THE FUTURE OF ROTARY 
IS IN YOUR HANDS

ロータリーの未来はあなたの手の中に 
R.I.会長 ジョン・ケニー 
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